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ソングリーダー森江 洋之会員 

    

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。本日は、ここ東急インでの例

会です。5 月より会場がこちらで行われる、予行演

習というところです。ただ、5 月は移動例会が多い

ために、1度だけこちらでの例会となります。 

5,6 月で会場に慣れていただき、次年度に繋ぎ、次

年度の年度初めに行われますガバナー公式訪問には、

問題もなく進められるようにしていければと思って

おります。ここのところ、釧路市内でも殺人事件が

多発しているようですが、物騒な時代になりました。

30年くらい前までは、新聞やニュースで日本国内で

の殺人事件でさえ稀でしたのにと残念に思っており

ます。 

さて、話題を変えまして、皆さんもご存知の通り、

漫画家のモンキー・パンチさんのルパン 3世のラッ

ピングトレインが 4月 1日より花咲線でその姿を見

せております。 

ところで、花咲線ってと思われる方はいらっしゃら

ないのでしょうか？私もどこの事かと思っていまし

たら、釧路から根室間を花咲線という事と平成 3年

7月に公募によって決まったようです。ルパン 3世

は、私が小学校の 3年生頃、母親の実家霧多布の従

妹の漫画を見せられ「これ浜中出身の漫画家なんだ

ぞ」と教えられたのを覚えております。それが、ア

ニメでテレビに登場した第一話は、今でも覚えてお

りますが衝撃的でした。 

そのころは、巨人の星やら、タイガーマスクみたい

な頑張って苦労してヒーローになるパターンが殆ど

でしたが、いきなり泥棒が主人公で、ヘラヘラ笑い

ながら「ふ～じ～こちゃん」とか言って盗みを働く

ヒーローだったので、すぐに大好きなキャラクター

となりました。実は、このモンキー・パンチは、道

下パストガバナーのもとでレントゲンの助手として

働いており道下先生がモンキー・パンチこと「加藤

一彦」さんを世に送り出したとの話もあるようです。 

個人的にはゴールデンウィークの予定が決まってお

りませんので、この列車に乗って、茶内駅で待って

いるルパンに会ってこようかと思っております。 

明日からは、地区協議会です。皆さん安全運転で事

故のないようお気をつけください。 

 

 

 



◆2500 地区桜田ガバナーエレクトより地区委員会

委員の委嘱状伝達について、ポリオ撲滅委員会・財

団補助金委員会それぞれ、長倉会長より長江 勉会

員への委嘱状を授与致しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

****    2500 地区桜田ガバナーエレクトより地区委員会

委員の委嘱状の伝達について、ポリオ撲滅委員

会・財団補助金委員会それぞれ、長江 勉会員へ

の委嘱状が届いております。 

****    くしろ交響楽団協力会より、総会案内、コンサー

トの案内のはがきが届いております。それぞれの

会員へお渡しします。 

****    家庭集会の開催を無事終えました。 

    Aグループ 4月 17日（火）18：30カフェテラス

ぬさまい橋。Bグループ 4月 18日（水）18：30

ぎゅう太。報告者は宜しくお願いいたします。 

****    例会終了後、定例の理事会を開催いたします。理

事の方は、宜しくお願いいたします。 

****    地区協議会は 4 月 21 日～22 日北見で開催予定。

当クラブからは、森江次期会長、長井次期幹事、

長江ガバナー補佐、福井地区委員長、他10人。 

 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

出席委員会出席委員会出席委員会出席委員会        工藤ゆかり会員工藤ゆかり会員工藤ゆかり会員工藤ゆかり会員    

会員23名 13名出席  

メークアップ16名  修正出席率126％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    家庭集会報告会家庭集会報告会家庭集会報告会家庭集会報告会    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    ククククラブ運営ラブ運営ラブ運営ラブ運営委員会委員会委員会委員会    

◆ Ａグループ家庭集会報告Ａグループ家庭集会報告Ａグループ家庭集会報告Ａグループ家庭集会報告    

発表者発表者発表者発表者    工藤ゆかり会員工藤ゆかり会員工藤ゆかり会員工藤ゆかり会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 月 17 日(火躍日) 18:30～南 RC 北上会員のお店カ

フェテラスぬさまい橋にてＡグループの家庭集会

が行われました。 

座長は福井会員です。 

参加は、長倉会長・佐藤幹事・福井会員・上川原会

員・和田会員・北上会員・清水会員・工藤会員 合

計8名の参加でした。 

1. まず 30 周年に向けて福井実行委員長から報告

がありました。その報告の中で、物故会員は何名

か? 記念品はどうするか等ありました。この件は、

改めて実行委員長からお話して頂く事にしまし

ょう。 

2. 続いて会員増強についてです。スポンサー会員

とその他数名で訪問する方がやはり良いと思う。

また、推薦の歯科医院には、虫歯が無くても歯科

に予約を入れて、数名で訪問した方が良いと思う

等話が出ました。今現在、数名の候補者が出てお



りますので、何とか良い方向に、進められる事が

出来たらと願います。 

3. クラブに対する意見ですが 

・継続事業の見直しの話、会長から蝦夷太鼓等の話

と婚活の話も出ました。 

・さわらび学園の件 

・植樹についての継続 

・ドクターヘリーを南RCの継続事業にしては?など 

奉仕活動の見直しについて色々お話が出ました。 

継続事業の見直しは理事会で検討が必要かと思

います。 

 

 

◆Ｂグループ家庭集会Ｂグループ家庭集会Ｂグループ家庭集会Ｂグループ家庭集会    発表者発表者発表者発表者    佐藤了会員佐藤了会員佐藤了会員佐藤了会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 24年 4月 18日（水）釧路町焼肉ぎゅう太にて

午後6：30～ グループリーダー高橋康成副会長 

出席者：長倉会長・高橋副会長・佐藤玄史幹事・長

江勉会員・木内治彦会員・佐野実会員・工藤ゆかり

会員・佐藤了会員以上8名。 

プログラム 

1. 報告者の選任 

2. 30 周年記念の中間報告、歴代会長の記念品、ス

ポンサークラブの記念品、報告書の会員メッセ

ージ（200文字以内）、顔写真の用意 

3. 会員増強について 

4. クラブに対する意見、次年度のクラブ運営 

以上のプログラムで高橋康成グループリーダー司

会、進行で始まりグループリーダーより平成24年 4

月 20日本年度第39回例会プログラムの報告書とし

て私、佐藤了会員が指名を受け、本日報告発表して

おります。30周年の中間報告として佐藤幹事より前

日のＡグループ家庭集会（グループリーダー福井克

美 30 周年記念式典実行委員長、場所釧路市カフェ

テラスぬさまい橋で開催）で発表された内容と重複

する内容ですがとプログラムの話合いが終了した

報告を受けました。まず長倉会長より歴代会長（20

代～29代会長）への記念品について、おおよその金

額の提示がありました。また、スポンサークラブに

は感謝状をお渡しする考えでおり、記念品の有無に

ついて、実行委員会で話し合われるとの事で発表が

ありました。福井実行委員長より、Ｂグループでも

検討してくださいとのことで新信州ＲＣ（韓国）出

席者の方々の件につき当日を含む対応につき話し

合われ、現釧路ＲＣ会員であり、当日会場の経営者

であります邵龍珍（そうりょんじん）氏から確定で

はないが、3名の方が出席予定との事でした。また、

当日式典および懇親会、二次会のお世話、会場の後

片付け等も含め話し合われました。次に長倉会長よ

り、物故会員について福井実行委員長より協議の依

頼がありＢグループでも考え方など話し合われま

した。意見としては工藤会員より南ロータリークラ

ブの定款や細則に照らし合わせ慎重に他会員、実行

委員会も含め検討が必要との提示がありました。そ

れにつきまして、長倉会長より、再検討も含め実行

委員会で決定するとの事でした。引き続き会員増強

の議題に移り、各推薦者から現時点で３名の候補が

挙がっているとの事で入会に向け強く勧めること

と勧誘方法についての意見発表もありました。クラ

ブに対する意見として、長倉会長よりＡグループの

発表で、次年度の訪問場所などの検討につき、中止

や他行事への変更など絞りたいとの話が出ました

との報告があり、次年度会長、幹事で提案してもら

い選考や考え方の仕方について検討、役員会、理事

会を経て会員に発表、意見交換をして欲しいとの話

でまとまりました。 

クラブに対する意見・次年度のクラブ運営につきま

しては、次年度のクラブ運営の話は当日、次年度の

会長・幹事が欠席のため、意見のみとなりました。

会報について意見が出され、本年度クラブ会報に未

掲載があり、次年度はローテーションのあり方も含

め、担当者の責任と自覚の重さを再確認するよう、

会報委員長、役員全員で協力進めていく事との話で

まとまりました。また、次年度会長・幹事へ歴代経

験者協力、アドバイスは惜しまないとの意見が出ま

してプログラムは終了し食事会に入り、その他色々

の意見も出ましてＢグループの家庭集会は予定通

り閉会いたしました。 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

４月２７日（金） 

「 地区協議会参加報告 」 

会場 釧路ロイヤルイン 

 担当：次期会長 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                                    長倉会長 

今週の会報担当：長江勉会員 


